



Mithilfe der neusten Ausgabe des Faltkalenders Goms sollen Erinnerungen geweckt werden.

Quelle: zvg

Für Jung und Alt

Goms: Mit dem Faltkalender von Erinnerung zu Erinnerung

Wie andere Bergregionen weckt auch das Goms gute sowie schlechte

Erinnerungen. Für einige ist es ein Ort der Entspannung und des Auftankens. Für andere ruft das Tal schmerzhaft und trostlose Erinnerungen hervor.

Im Goms werden auf Tafeln, Denkmälern, Stelen, Statuen, Freskomalereien, Kreuze, Baumstümpfen oder Symbolen solche Erinnerungen festgehalten.

Der diesjährige Faltkalender führt Interessierte gemäss Mitteilung an zwölf Gedenkstätten, welche an schöne sowie schwere Momente in den zwölf

Dörfern im Goms erinnern.

Die Entdeckungstour ist mit einem Wettbewerb verbunden. Einsendeschluss für den Wettbewerb ist der 7. Dezember 2024.

Der Faltkalender ist kostenlos in den Tourist Infos, Papeterie in Münster, verschiedenen

← Restaurants, Hotels, einigen Bahnhöfen im Goms